

第 169 号

発行日
2025. 3.14

Super Highway

春闘速報 19

J R 東労組バス関東本部

大学生の就職内定率、過去最高の 92.6%

年に 4 回、厚生労働省は全国 112 の大学・短期大学等を卒業予定の学生の就職内定状況を調べています。人手不足で企業の採用意欲が強まっていることもあり、この春卒業予定の大学生の 2 月時点での就職内定率が 92.6%。去年の同じ時期よりも 1.0 ポイント増え、1999 年度以降過去最高となった。

なかまの声

政府は 2025 年 3 月 10 日の経済財政諮問会議で、石破茂首相は「大幅な賃上げへのご協力をお願いします」と述べた。

親会社はそこそこいい春闘の結果だったようですね、親会社ほど欲しいとは言いませんが頑張ってください、よろしくお願いします。

組合活動、ご苦勞様です。物価高騰、基本給減額、より寂しい生活です。毎月の休日出勤も、もう疲れて来ました。退職者も増える気持ちが凄く分かります。なんとか気持ちを落ち着かせていますが、いつまで持つか不安になります。交渉、宜しくお願い致します。

『上げたでしょ』という言い訳しかしないでしょう。車が無ければ生活出来ない地方では、自分と家族用で車を 2 台持つのが殆ど。燃料、タイヤの値上がり、食料の値上がり。生活費の負担増に全く追いつくことも出来ない。電車で移動が問題なく出来る所にいる奴には理解出来ないだろう。話すだけ無駄です。

過度な期待をしても回答にがっかりするだけ。納得出来なければ辞めればいい訳だし、それでも我慢して頑張れるなら継続するという 2 択以外にはない。どこまで期待してついて行くか、そしてどこで絶望して辞めるかの我慢大会。辞めたって同じ環境で働ける会社はないと思う。

J R バス 関東で働く仲間を一つに！